

La experiencia vital de la terapia: la vivencia de la psicoterapia en terapeutas expertos

Este ciclo de conferencias, organizado por el profesorado de la asignatura de psicoterapias del Grado en Psicología, intenta acercar la experiencia del terapeuta a los estudiantes. Las conferencias se centrarán en los aspectos más personales del ejercicio de la psicoterapia: ¿Qué les movió a formarse como terapeutas? ¿Qué han aprendido como personas de su práctica profesional? ¿Qué técnicas prefieren y por qué?

Al ciclo acudirán los y las siguientes terapeutas, representantes de las diversas escuelas que se contemplan en el temario.

1. Sverdlik, Mara. *Psicoanálisis.*

Viernes 14 de febrero, 12.30-14.30 horas. Aula 1.

Licenciada y Doctora en Psicología (Buenos Aires). Formadora en Psicoanálisis y especialista en Psicoanálisis Infantil. Imparte cursos de terapia psicoanalista en Iberoamérica y Europa. Es experta en el modelo terapéutico de André Green. Autora de *La creación del pensamiento en los orígenes* (Buenos Aires, Teseo).

2. Villegas i Besora, Manuel. *Análisis Existencial y Terapias Constructivistas.*

Viernes 4 de abril: 12:00 horas. Aula 1.

Licenciado y Doctor en Psicología. Fue Profesor del Departament de Psicologia Bàsica de la Universitat de Barcelona. Director de los Másteres en Psicoterapia Cognitivo-Social, Terapia Sexual y de la Pareja y Coaching y Liderazgo Personal de la Universitat de Barcelona. Director de la Revista de Psicoterapia. Fundador y Presidente Honorario de la Asociación Española de Psicoterapias Cognitivas. Psicoterapeuta y Supervisor acreditado por la Federación Española de Asociaciones de Psicoterapia. Formador y Supervisor del Centro Ítaca de Psicoterapia (Barcelona). Co-autor, con Guillem Feixas, de *Constructivismo y Psicoterapia* (Bilbao, DDB) y autor de *El Error de Prometeo. Psicopatología del Desarrollo Moral* (Herder, Barcelona) y *Prometeo en el diván. Psicoterapia del Desarrollo Moral* (Herder, Barcelona). Autor de decenas de artículos sobre práctica profesional y proceso terapéutico. Ejerce la psicoterapia desde 1974.

3. Uriarte Ayo, Ciriaco. *Terapias Humanistas.*

Viernes, 25 de abril. 12 horas. Aula 1.

Ingeniero Industrial, especialidad de Organización Industrial. Licenciado en Psicología. Fue Profesor de Matemáticas en Secundaria y Profesor Titular de Escuela Universitaria en la Universidad del País Vasco (Didáctica de la Matemática). Fue Orientador de Educación Secundaria durante sus últimos 20 años de servicios a la Administración Pública. Ejerce la

psicoterapia en el ámbito privado desde 1994. Imparte formación en Focusing (Instituto Español de Focusing). Miembro fundador de la Asociación de Profesionales de la Psicología Humanista y el Análisis Transaccional. Miembro del Instituto Español de Focusing. Dispone de formación avanzada en Análisis Transaccional, Diploma en Focusing y de la Certificación como terapeuta del Instituto Internacional en Psicoterapia Integrativa.

4. Coppel, Amelia. *Psicodrama*.

Viernes, 23 de mayo. 12 horas. Aula 1.

Licenciada en Psicología. Directora de Sicodrama y Sicodanza. Supervisora de Psicodrama (Asociación Española de Psicodrama). Fundadora de ALEA, Centro de Sicodrama y Sicodanza. Psicoterapeuta acreditada por la Federación Española de Asociación de Psicoterapeutas. Miembro de la Asociación de Sicodrama y Sicoterapia de Grupo, de la Asociación Española de Psicodrama, de la International Association for Group Psychotherapy y miembro fundador de la Associação Ibérica de Psicodança Rojas-Bermúdez.

Esta actividad está abierta a todos/as los/as estudiantes de la asignatura. Se expedirá certificado de asistencia únicamente si se acude a todas las sesiones. No supone ningún tipo de reconocimiento de créditos, ni influye en la nota de la asignatura.

El control de asistencia se hará mediante firma, deberán firmar en páginas distintas en función de la inicial de su apellido. La firma en una hoja que no corresponda a la inicial de su apellido invalidará el certificado de asistencia.

Organizadores de la actividad:

Dr. Jesús García Martínez, Profesor Titular, Coordinador de la asignatura de psicoterapias (Grado en Psicología por la Universidad de Sevilla).

Dra. M^a Dolores Lanzarote Fernández, Profesora Contratada Doctora, asignatura de psicoterapias (Grado en Psicología por la Universidad de Sevilla).